
Solicitan apoyo para clubes deportivos de la Región de Valparaíso

Una serie de demandas y requerimientos de diversos clubes deportivos de la región de
Valparaíso fueron las que presentó el pasado viernes 1 de septiembre la diputada Carolina
Marzán al Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, en reunión sostenida en el Centro de Alto
Rendimiento (CAR), Santiago, a donde llegó acompañada de representantes de parte de los
equipos y organizaciones deportivas que requieren apoyo del ministerio para continuar con
el desarrollo de sus prácticas deportivas.

En la oportunidad estuvieron presentes las directivas del Club Deportivo de Fútbol Amateur
San Miguel de la comuna de San Esteban, del equipo deportivo Remo Arriba de Concón y
del Club de Deporte Adaptado de Los Andes Milord.

Anuncio Patrocinado

“Desde nuestro trabajo territorial, estamos permanentemente escuchando y atendiendo las
demandas de la comunidad para hacerlas llegar al Ejecutivo o transformarlas en proyectos
de ley, gestiones u oficios de fiscalización. En esta oportunidad nos reunimos con el Ministro
del Deporte para solicitarle apoyo para diversas agrupaciones deportivas de mi distrito.
Para ello asistimos con algunos de sus representantes para que el ministro escuchara sus
testimonios y además le entregamos una carpeta detallada con documentación necesaria
para la gestión de sus requerimientos. Sabemos la importancia que tienen las practicas
deportivas para el fortalecimiento de la calidad de vida de las personas y en consecuencia
de la sociedad en su conjunto y algunas de estas organizaciones están conformadas por
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adultos mayores, personas que han superado enfermedades como el cáncer de mamas y
personas con discapacidad”, dijo la diputada Carolina Marzán.

Por su parte el Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, dijo que “básicamente en los Clubes de
Fútbol, poder revisar y apoyar los temas que ellos han presentado en algunos casos porque
tienen inscritos algunos recintos y esto no les ha permitido seguir avanzando en otros
proyectos. En materia del remo también facilitar esta relación que han mantenido con la
dirección regional de Valparaíso que les ha permitido ir trabajando de manera conjunta y
continuar profundizando esa buena relación y particularmente también con el deporte
adaptado que han presentado algunas iniciativas, veremos cómo es posible canalizarlas a
través de los fondos que hay disponibles en la región porque entendemos que también ellos
cumplen un rol muy potente respecto de estas disciplinas. Hablaban del rugby, hablaban del
básquetbol y ahora quieren fomentar el tiro con arco, así que trabajaremos junto a la
dirección regional para ver buenas alternativas.”

Cesar Arancibia, presidente del Centro Esperanza Nuestra y gestor deportivo del Club
Milord, deporte adaptado, dijo que “Sabemos que estos proyectos tienen que ver con
recursos, así que vinimos a plantearles nuestras propuestas, ojalá se pueda hacer algo en
beneficio de las personas con discapacidad de la provincia de Los andes, el proyecto
consiste en comprar 8 sillas de ruedas para hacer Rugby en sillas de ruedas, 10 sillas de
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basquetbol y comprar arcos y complementos para hacer tiro al arco. Esto es para las
personas con discapacidad de la provincia de Los Andes, los beneficiarios son personas con
discapacidad física, niños y jóvenes con autismo, síndrome de down, personas con paraplejia
y tetraplejia, es un mundo que queremos apoyar con el tema de deporte”.

En tanto, Lila Vega, presidenta del equipo deportivo Remo Arriba Las Rosas de la región de
Valparaíso, dijo que “Somos sobrevivientes de cáncer de mamas y nos vamos contentas de
que el ministro nos haya recibido y ojalá tener mucha ayuda del Instituto Nacional del
Deporte más del Ministerio, más ayuda en el tema de administración de modalidad
deportiva que es Bote Dragón que acá en Chile no ha sido reconocida. A nosotras nos
gustaría ser reconocidas en el tema del Ministerio del Deporte.”

y tú, ¿qué opinas?


